

80 tortugas muertas en las costa del pacifico de Guatemala.

Escrito por Redaccion

Miércoles, 14 de Agosto de 2013 03:07 - Actualizado Miércoles, 14 de Agosto de 2013 03:11



Las autoridades del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación –Maga- ratifico este martes que varias de estos reptiles, en total 80 murieron en las costas del pacifico, en la aldea Monterrico, del municipio de Taxisco, departamento de Santa Rosa, Guatemala debido a la marea roja que afecta en vecino país de El Salvador, sin embargo varias organizaciones ambientalistas han denunciado que varias embarcaciones que se dedican a la captura de camarón serían los responsables de estas muertes que incluyen una tortuga gigante. La declaración del Ministro de Agricultura de Guatemala, Elmer López fue proporcionada en una rueda de prensa donde se abordaron varios temas incluyendo la muerte de las Tortugas.

Guatemala tiene varios lugares como Monterrico, Hawái y Las Lisas todos ubicados en el municipio de Taxisco a más de 130 Kilómetros promedio de la ciudad capital de este país, aunque para llegar Hawái solo se puede hacer por vía marítima.